



Étudiants en première année des Beaux-Arts au Mans, Camille et Louis s'envoleront pour la Bulgarie le 23 mai. Pendant une semaine, ils immortaliseront des vestiges du pays.

Intéressés par l'histoire marquante de la Bulgarie et par son passé communiste, Camille et Louis souhaitent ainsi mettre en lumière l'esthétique laissée aujourd'hui à la nouvelle génération. Dans cette optique, les deux étudiants vont notamment pratiquer de l'urbex (exploration urbaine) au monument de Buzludzha, témoignage historique du pays. Munie de leurs appareils photos, ils exposeront le pays et son émergence. « **Le but sera d'immortaliser les ambiances et atmosphères à travers des photographies. La Bulgarie, c'est une esthétique que l'on voit peu. Il y a pourtant beaucoup de choses à découvrir** », explique Camille. Les deux étudiants portent ce projet en parallèle de leurs études. L'idée de ce voyage leur est venue naturellement. « **Nous avons une pratique et une vision assez contrastée de la photographie, mais il y a toujours un fil conducteur. Le rendu devrait être intéressant** », assure Louis.

Du 5 au 11 juin, Camille et Louis exposeront au 105 bis Grande Rue, au Mans. Vernissage le 7 juin. Gratuit.

Mélodie BESNIER. Photo : Camille Archambault.

(Ce projet a été soutenu par le dispositif Coup de pouce du **pôle jeunesse du Mans**).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)